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(31) 3683-1870
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Fones:

  Marcello Navarro é jornalista, advogado 
   e presidente municipal do 70 - Avante

97168-9247

GRÁFICA 97168-9247

COLUNA MARCELLO NAVARRO
¨ POIS É ... ¨

Voce tem uma churrasqueira, forno ou fogão?
         Chegou a melhor LENHA do mercado
                                na região !!!

quIntAs E sEXtAs
      BArZInhO DO
           GLEIsOn



Folha- A Vagalume prestou serviços de iluminação pública em nosso município?
Racly: Prestamos serviços de manutenção da iluminação pública do município de
           Jaboticatubas de 30/05/2018 até 31/12/2022. Sempre focado numa presta-
           ção de serviços de qualidade.
Folha- O contrato vigorou em tempo hábil?
Racly: O contrato vigorou até  31/12/2022  e poderia ser renovado,  porém,  por
           decisão da prefeitura não foi renovado. 
Folha- A atual administração municipal alega que a Vagalume descumpriu o contrato de prestação de
           serviços de iluminação pública.  Gostaríamos que o  sr. explicasse para  a população o fato do
           ocorrido entre as partes.
Racly: A Vagalume prestou os serviços por todo tempo  sem descumprir qualquer cláusula contratual
           sem ter sido notificada  ou advertida nenhuma vez , o que comprova que cumpriu fielmente  o
           contrato. Importante destacar que a prefeitura emitiu um atestado de capacidade técnica para
           a  empresa Vagalume em 12/07/2023 , atestando que  a mesma cumpriu fielmente  o contrato 
           com qualidade e pontualidade.
           No início de  dezembro 2022  a empresa Vagalume  foi informada oficialmente  pela prefeitura  
           que não seria renovado o contrato pois iriam instalar luminárias de LED.
Folha- Com o  recente  crescimento  do Vetor Norte  e  o surgimento de grandes empreendimentos e
           condomínios em nossa região , como o  sr. enxerga o crescimento de Jaboticatubas e quais as
           preocupações com o meio ambiente?
Racly: O município de Jaboticatubas  como um todo tem tido um  desenvolvimento  muito grande na 
           questão de instalação de novos condomínios. Entendo que a administração pública municipal
           deve participar mais e desburocratizar a tramitação dos projetos de  aprovação e desta forma
           evitaríamos  a instalação de  condomínios sem aprovação, gerando empregos e renda para o
           município e evitando danos ambientais desordenados.  
Folha- Para finalizarmos a entrevista, onde é a sua moradia e a sede da sua empresa?
Racly: Moro em Jaboticatubas e a sede de nossas empresas também é em Jaboticatubas.
           Fizemos questão de implantar nossa empresa em Jaboticatubas para gerarmos empregos e
           renda para o nosso povo. Enfatizamos que o imposto sobre prestação de serviços de Jaboti-
           catubas é maior que a maioria dos municípios de MG
           e isso tem impedido várias empresas de se interessa-
           rem em instalar em Jaboticatubas, situação que deve
           ser revista.
Folha- Deixamos que fique a vontade para  manifestar suas 
           opiniões e mais esclarecimentos que julque necessá-
           rios.
Racly: Gostaria de me apresentar melhor a todos os leitores:
           Sou casado , pai de 2 filhos , Jaboticatubense de fato
           e  de coração, nascido em Itapecerica-MG.  Vim para
           Jaboticatubas em 1986 , com apenas 17 anos de ida-
           de, para trabalhar na fazenda do Cafezal.  Me formei
           como Técnico em Agropecuária no colégio interno de
           Bambuí, fui representante comercial de calçados, em-
           presário no ramo de roupas e departamentos, formei
           em Direito pela UNIFEM de  Sete Lagoas , advogado
           particular  na área civil  e  trabalhista , empresário do
           ramo de  iluminação pública , atualmente  atendendo
           mais de 100 municípios em MG, vereador por 2 man-
           datos  e  pré-candidato a prefeito para eleições muni-
           cipais de 2024.  Estou na política por ideal e para de-
           volver em forma  de  trabalho um pouco  ao povo  de
           Jaboticatubas tudo que já fizeram por mim até hoje.
           Quero finalizar esta entrevista, agradecendo pela oportunidade de estar me apresentando e
           desejar a todos um excelente final de ano e que 2024 seja um ano de muitas  realizações.

ENTREVISTA COM SR. RACLY ANDRADE
Advogado e proprietário da empresa de iluminação Vagalume.







Site : www.graficacheik.com

ATACADO E VAREJO

Boi
    Aves
        Suínos

ROD. MG 10 - KM 54 / JAGUARA

  4141-4229 / 97594-9857

AÇOUGUE DO LÚCIO

OPORTUNIDADE
Lote de 1000 metros quadrados

Residencial Campos do Ipê
      a 2 Km do centro de
     São José do Almeida

65 mil reais

97168-9247

Com profundo sentimento e
grande pesar que a folha di-
vulga a despedida do compa-
nheiro e amigo Tracil.

    DEspEDIDA quE
DEIXArÁ sAuDADEs !

trACIL FIEL DOs sAntOs - OutuBrO/2023 +

 Rua Marechal Deodoro da Fonseca, 27

    Sala 102, Centro - Lagoa Santa / MG

¨ Em cima da Caixa Econômica Federal ¨

            (31) 98436-4891
   Dr. Edmilson Guedes de Moura

     Aparelhos / Próteses / Restaurações
Implantes / Clareamento / Estética / Canal

GRÁFICA
97168-9247


	Página 1
	Página 2
	Página 3
	Página 4
	Página 5
	Página 6

